

有言実行

行ってきました、オペラ鑑賞

18日(金)は校外活動として、オペラ鑑賞へ行きました。今までにオペラを見たことがある人は少なく、人生初のオペラ鑑賞だった人も多いのではないのでしょうか。みんなは、オペラを鑑賞してどんなことを感じたのでしょうか。みんなの感想を紹介します。

オーケストラとオペラがとても合っていて、音楽でその場面のイメージがとて分かって、すごいなと思いました。

今日はオペラを見ました。迫力があってすごかったです。おもしろかったです。音楽がきれいでした。

横に字幕があって見やすく、話の内容がちゃんと入ってきました。迫力もあってすごくおもしろかったです。

演技している人の表現力が豊かでつい見入ってしまいました。おもしろかったのでまた見に行きたいです。

背景とか場面が変わるとき、自然に展開しているのがよかった。演奏が、一つ一つの動きにとても合っていて、最後まで真剣に見れた。

オペラを鑑賞しに行きました。知っている話だったので見やすく、おもしろかったです。

会場がものすごく広く、とても声が響いていました。口がものすごく大きく開けていて、とても大きい声でびっくりしました。家族で行けるときのがあれば、また行きたいです。

オペラを見に行ったのは今回が初めてでしたが、リズムや曲に合わせてセリフを言ったりするのに驚きました。また暇があったら、個人で見に行きたいです！

来週の予定 印は45分授業、 印は時間割通り

	28日(月)	29日(火)	30日(水)	1日(木)	2日(金)
1限		技術			体育祭 雨天時：月曜日課
2限					
3限					
4限					
5限	LT			体育祭全体練習	
6限	×		体育祭全体練習	体育祭準備	
部活動 下校	部活動なし 時間差下校	部活動あり 17:30	部活動あり 17:30	部活動あり 17:15	部活動なし 体育祭終了時刻による

連絡

- ・今週の給食当番は1班でした。エプロンを洗い、忘れずに持ってきてください。
- ・来週の給食当番は2班です。マスクを忘れずに持ってきてきましょう。
- ・家庭学習ノートと2行日記は、**毎日忘れず**に出しましょう。

(朝8時30分までに必ず出すこと！)

保護者の皆様へ

- ・2日(金)は体育祭のためお弁当が必要です。朝早くお忙しい時間に申し訳ありませんが、ご準備よろしくお願ひします。